
中間西校区まちづくり協議会(第５回)運営委員会【議事録概要書】 

 

日時：令和４年１１月４日(金) １９時～ 

場所：西校区まちづくり協議会事務所 

【委員長】 

皆さん、こんばんは。定刻になりましたので、中間西校区まちづくり協議会(第５回)運営委員会を始

めます。 

会議の前に、介護保険課に新しく職員が配属されましたので、自己紹介をお願いします。 

 

【介護保険課挨拶】（西校区担当 池田 真さん） 

 

【委員長】 

それでは、次第の１、会長挨拶、会長お願いします。 

       

【会長挨拶】 

 

【委員長】 

 ありがとうございました。 

 

 では、次第の２、議題の（１）「どんど焼き」開催についてです。 

 １月の事業計画であり少し早いですが、開催することの承認をいただきましたら、購入しなければな

らない準備品が多くありますので、市へ補助金の交付申請を速やかにする必要があります。 

別紙の開催要項（案）をご覧ください。 

今年の１月に新型コロナウイルス感染防止対策を行い実施しました「どんど焼き」の内容を若干修正

し記載しています。（開催要項（案）を説明） 

 それと、今年の反省から新型コロナウイルス感染防止対策のための検温など対応が増えましたので、

当日の対応についても各自治会から３名のご協力をいただきたいと考えています。 

（次第に記載している役割分担内容の説明） 

また、学校にご協力いただき、来場者用トイレを開放いただきますようお願いいたします。 

当日の写真撮影は、川口委員可能でしょうか？（川口委員、了承） 

 説明は、以上となりますが、皆さんからご意見・ご質問などございましたら、お願いします。 

  

【一同】意見・質疑なし 

 

【委員長】 

 それでは、「どんど焼き」開催要項（案）のとおり開催することとし、準備してよろしいでしょうか？ 

 

【一同】異議なし 

 

【委員長】 

今年度のどんど焼きは開催することに承認されましたので、後日「どんど焼き」開催に伴う協力依頼

と回覧文書を各自治会長さんに配付させていただきます。 



また、チラシを作成し西小の子供たちにも配布したいと考えています。 

なお、どんど焼き開催に伴い確認ですが、抽選会の賞品は今年の内容を参考に、役員会・事務局にお

任せいただいてよろしいでしょうか？ 

 

【一同】異議なし 

 

【委員長】 

ありがとうございます。 

自治会長の皆様には、どんど焼き開催に伴い、ご協力いただける方へご案内を、よろしくお願いいた

します。 

 

 では、続きまして（２）地域福祉計画策定のためのアンケートについてです。 

 これは、市の福祉支援課にて地域福祉計画を改訂するにあたり、まちづくり協議会が取り組んできた

ことについて、アンケートをさせていただきたいというものです。 

 具体的には、平成２５年西校区まち協の設立前に地域の皆さんで話し合った地域の課題に対する取り

組み成果を回答するようになっています。 

 まず、事務局で回答案を作成しましたので、ご説明します。 

（事務局回答案を説明） 

 皆さんから、ご意見などいただきたいと思っていますが、事務局の回答案についてご意見などありま

したら、ご発言をお願いします。 

 

【石田監事】 

 アンケートは、西校区に対してのアンケートですか？ 

 

【委員長】 

 はいそうです。各まち協にも同じようにアンケートが配られていますけど、これは西校区が掲げた 4

つの課題に対しての振り返りのアンケートです。 

 

【石田監事】 

 他に追加があるんだったら、これに追加したらいいと思う。アンケートはみんな出すっていうのでは

ないんですよね？ 

【委員長】 

 お一人ずつが一枚ずつ出すわけではなくて、意見を取りまとめて校区で出すということです。なので、

原案として私作りましたけど、ここはこういう言い回しの方がいいじゃないのか？取組については、も

う一つこれをやったということであげてもいいじゃないのか？そういったとこですね。 

そこで今日、今の説明を一回聞いただけじゃ書くこととか、どういうふうなのがあったかなって思い

出せないよという方がいらっしゃれば、白紙の分に書いていただいて、それをこのたたき台の方に付け

加えさせていただいて、福祉支援課の方に回答したいなというふうに思っています。 

 

【石田監事】 

 私はそれでいいと思います。 

 



【委員長】 

 ありがとうございます。 

 

【運営委員】 

 このアンケートはまち協だけにきているんですか？ 

 

【委員長】 

 そうですね。今のところ福祉支援課としては、もともと地域福祉計画を作った時に、まち協からの課

題とか今後どうしていくかとかいうのをヒアリングしたから、今度作り変える時には、それをどういう

形でやってきましたか？取り組みの成果ですね。それを聞いたうえで次の計画に反映させたいというの

が趣旨らしいんですよ。 

 

【運営委員】 

 立ち上げてまだそんなにたっていない校区もあるのでは？ 

 

【委員長】 

 （他校区のそれぞれの状況により、取組度合いが違うためアンケートの提出が困難な場合ありと説明） 

 

【運営委員】 

 西校区は経過報告でいいんじゃないか。 

 

【委員長】 

 はい、そう思います。 

 ここで提案ですが、今日、この会議の時間で全てのご意見を集約し、議論するとなると結構な時間を

要するかと思いますので、皆さんのお考えや事務局回答案に付け加える内容がありましたら、別紙のア

ンケート原本に記載いただき、来週金曜日の１１月１１日までに、まち協事務局にご提出いただけませ

んでしょうか？ 

 

【一同】意見なし 

 

【委員長】 

ありがとうございました。それでは、そのようにご対応よろしくお願いします。 

 

続きまして（３）その他に移ります。 

 お手元に配付しています、体育会前の除草作業と体育会の様子を掲載した、「まち協だより」を今回

も PTA会長の川口さんに作っていただいています。 

皆さんに確認いただき、特に問題などなければ後日、回覧用としてお配りしたいと思いますが、いか

がでしょうか？よろしいですかね？ 

 

【一同】意見なし 

 

事務局からは以上となりますが、運営委員の皆さんからご意見などありますか？ 



 

【一同】意見なし 

 

【委員長】 

それでは、介護保険課からお知らせがありますので、お願いします。 

 

【介護保険課】 

・認知症なかまで備え支え合う講演会 

・中間市役所 市民ホール展示 

・認知症カフェスタイル交流会 11月 18日(金) 

・認知症カフェスタイル交流会 12月 16日(金) 

・令和 4年度若年性認知症交流会 

（配布資料に沿って説明） 

 

【委員長】 

ありがとうございました。 

続きまして、社会福祉協議会から配布資料のご説明をお願いします。 

 

【社協】 

・在宅介護者のつどい～クリスマス交流会～ 

（配布資料に沿って説明） 

 ・赤い羽根共同募金、たすけあい共同募金に対するご協力のお礼 

 ・フードドライブ事業にご協力のお願い（12月 24日お渡し） 

 

【委員長】 

 学校長の方から何かございますか？ 

 

【学校長】 

 ・地域見守り、教育活動のご協力に対するお礼 

 ・社会見学、修学旅行の報告 

 

【委員長】 

 ありがとうございます。安全安心まちづくり課から連絡事項などありませんか？ 

 

【安全安心まちづくり課】 ありません。 

 

【委員長】 

 他にないようですので、本日の会議を終わりたいと思いますが、皆さんに各校区の行事予定表を配布

していますので参考にされてください。 

では、次回、第６回運営委員会は令和４年１２月２日（金）１９時から開催予定です。どうぞよろし

くお願いします。 

以上で、本日の会議を終わります。皆さん、お疲れさまでした。 


